



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 25/10/2021

CÉCILE DEBRAY, DIRECTRICE DU MUSÉE DE L'ORANGERIE, EST NOMMÉE PRÉSIDENTE DU MUSÉE NATIONAL PICASSO-PARIS

Sur proposition de la ministre de la Culture, le Président de la République a nommé Cécile Debray à la présidence du musée national Picasso-Paris.

Conservatrice générale du patrimoine, Cécile Debray était depuis 2017 directrice du musée de l'Orangerie. Après avoir commencé sa carrière comme directrice des musées de Châteauroux, elle a été notamment conservatrice au musée d'art moderne de la Ville de Paris et responsable des collections modernes au musée national d'art moderne – Centre Pompidou.

Commissaire de plusieurs expositions internationales marquantes (*Préhistoire, une énigme moderne, Matisse, Cézanne, Picasso... L'aventure des Stein, Elles@Centrepompidou...*), elle a su, depuis son arrivée au musée de l'Orangerie, donner à cette institution une nouvelle visibilité, par une programmation originale faisant ressortir sa spécificité dans le paysage parisien.

A la tête du musée Picasso-Paris, qui abrite la plus grande collection publique picassienne du monde, Cécile Debray s'attachera à maintenir vivante, au XXI^e siècle, l'œuvre de Pablo Picasso, artiste essentiel de la modernité. Elle veillera à renforcer l'attractivité du musée en cherchant à fidéliser le public francilien, tout en poursuivant le développement territorial et international de l'institution, notamment dans la perspective de la célébration du cinquantenaire de la mort de Picasso en 2023.

Roselyne Bachelot-Narquin tient à saluer l'action de Laurent Le Bon à la tête de l'établissement, auquel il a su, depuis 2014, donner un rayonnement inédit.

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr